

le quai de la Vitriolerie, appelé à échanger son nom contre celui de Claude Bernard.

Le Conseil général du Rhône a déjà voté 1,500 fr. pour cet objet.

Une Commission composée de MM Chauveau, Delore, Gailleton, Lortet, Ollier, Renaut, Picard, secrétaire et Icard, trésorier, fait appel à tous les amis de la science et provoque dès aujourd'hui des souscriptions qui seront reçues : au secrétariat de la Faculté de Médecine, rue de la Barre, au bureau du *Lyon Médical*, 48, rue de Lyon et aux bureaux de tous les journaux politiques et littéraires de la ville. Il appartenait à la ville qui a vu naître tant de médecins célèbres de regarder comme sien et de glorifier le grand physiologiste du Beaujolais.

Villefranche, Lyon, Paris auront, d'un même cœur et dans la mesure de leurs forces, rempli un devoir envers la science en reconnaissant ainsi et en consacrant une des gloires du pays.

Le 27, a eu lieu, à Paris, à la Sorbonne, la distribution solennelle des prix aux Sociétés savantes, sous la présidence de M. le ministre de l'instruction publique.

Hélas ! quand la Société littéraire de Lyon avait des fonds en caisse pour faire imprimer ses travaux, elle avait des médailles d'or et des félicitations. Cette année, elle n'a rien publié, rien envoyé et n'a rien eu ! Cependant deux de ses membres ont reçu, mais pour leur compte à part, de hautes et précieuses distinctions.

« Parmi les récompenses accordées, dit le *Salut Public*, il en est une à laquelle les érudits applaudiront sans réserve, c'est celle de la nomination comme chevalier de la Légion-d'Honneur de M. Guigue, archiviste de la ville de Lyon et du département du Rhône.

« Les travaux consciencieux et intéressants de M. Guigue, qui ont jeté une si grande lumière sur l'histoire de notre région, avaient depuis longtemps appelé l'attention du monde savant sur la personnalité du modeste archéologue dont nous nous félicitons de voir l'incontestable mérite récompensé par la distinction dont il vient d'être l'objet.

« M. Georges, architecte à Lyon, qui a donné au congrès lecture de plusieurs mémoires intéressants et prouvant une grande érudition, a été nommé officier d'académie. »

Le grand prix Gobert a été décerné à M. Régis Chantelauze, pour son ouvrage sur *Le Cardinal de Retz*.

Un autre Lyonnais, M. le docteur Fontanne, a obtenu, pour ses travaux de Géologie, une médaille d'argent. L'allocation de trois mille francs pour les travaux d'histoire a été partagée entre Beauvais, Besançon et Rouen ; celle de même somme pour la section d'archéologie a été pareillement divisée entre Nantes, Chartres et Annecy.

— M. de Lagrevol, ancien président de chambre à la Cour d'appel, membre de l'Académie de Lyon, de la Société littéraire et auteur de savants ouvrages d'histoire, a été, par décret du 2 avril, nommé conseiller à la Cour de Cassation. Il